



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

LP

Question écrite n° 34239

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur les effectifs dans les lycées professionnels au sein de la filière conduite et gestion de l'exploitation agricole, option production du cheval. Le projet de loi de refondation de l'école prévoit la création de 60 000 postes d'enseignants en cinq ans sans même que la variation du nombre d'élèves ne soit communiquée. Elle souhaiterait qu'il lui indique le nombre de professeurs et d'élèves en lycée professionnel dans la filière conduite et gestion de l'exploitation agricole, option production du cheval, et la variation depuis six ans.

Texte de la réponse

Les effectifs dans les lycées professionnels agricoles au sein de la filière conduite et gestion de l'exploitation agricole (CGEA), option production du cheval sont les suivants : le nombre d'élèves est de 2 402 en bac pro CGEA, options production du cheval. L'évolution sur 6 ans est présentée dans le tableau ci dessous :

EFFECTIFS SCOLARISÉS	2006-2007	2007-2008	2008-2009	2009-2010	2010-2011	2011-2012	2012-2013
Bac Pro 1/2-CGEA/Productions du cheval	602	617					
Bac Pro 2/2-CGEA/Productions du cheval	516	524	558				
Bac Pro 1/2-CGEA/Elev valorisation cheval			683	772	1 200	894	
Bac Pro 1/2-CGEA/Elev valorisation cheval				612	683	1 080	808
Bac pro1/2- C.G. entreprise hippique							1 594
Total	1 118	1 141	1 241	1 384	1 883	1 974	2 402

Une rénovation de diplôme est intervenue à la rentrée scolaire 2009 : le bac pro CGEA option « production du cheval » est devenu le bac pro CGEA option « élevage et valorisation du cheval ». Une nouvelle rénovation est réalisée à la rentrée scolaire 2012 et le bac pro CGEA option « élevage et valorisation du cheval » devient le bac pro « contrôle et gestion option "entreprise hippique" Ces augmentations significatives constatées aux rentrées scolaires 2010 et 2012 sont liées à l'arrivée concomitante en 1re bac pro des élèves de 2nde pro et des élèves diplômés du brevet professionnel de l'enseignement agricole (BEPA). En 2010 et en 2012, les effectifs de la

filière bac pro augmentent donc en lien avec la suppression de la filière BEPA correspondante. Le nombre de professeurs enseignant dans cette filière Bac Pro ne peut pas être isolé, car les professeurs interviennent aussi bien et souvent en même temps en Bac Pro, en Bac Techno et en brevet de technicien agricole (BTSA). L'évolution sur 6 ans du nombre d'enseignants titulaires et contractuels dans l'enseignement agricole public est présentée ci-dessous :

ANNÉE SCOLAIRE	2006-2007	2007-2008	2008-2009	2009-2010	2010-2011	2011-2012
Nombre d'enseignants	8 643	8 421	8 583	8 507	8 195	8 192

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Le Callennec](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 34239

Rubrique : Enseignement technique et professionnel

Ministère interrogé : Éducation nationale

Ministère attributaire : Agriculture, agroalimentaire et forêt

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 juillet 2013](#), page 8045

Réponse publiée au JO le : [8 octobre 2013](#), page 10557